

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

**CARRERA: LICENCIATURA EN
CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN**

**ALUMNA: JAZMÍN JUDITH GOMEZ
ALTUZAR**

**PROFESOR: LIC JUAN CARLOS
DAMIAN PEREZ**

PASIÓN POR EDUCAR

**ASIGNATURA: MODELOS
EDUCATIVOS**

**TAREA: REPORTE DE LECTURA
“FORMACION Y DESARROLLO DE
COMPETENCIAS PROFESIONALES”**

FORMACION Y DESARROLLO DE COMPETENCIAS PROFESIONALES

En la actualidad en la educación se han implementado las competencias, pero estas no se refieren al hecho de competir en donde se encuentre un ganador si no este término se refiere a un ejercicio de actividad mental en el que le permita al docente pensar y así cree un esquema de como él va a implementar conocimientos, valores y actitudes hacia los alumnos.

Existen elementos que surgen en estas competencias los cuales permiten tener una dominación de las situaciones que se necesiten, los recursos movilizan los conocimientos teóricos y metodológicos ya que estos promueven el cuestionamiento de los docentes ¿Cómo se van a realizar estas actividades?, y la naturaleza de los esquemas de pensamiento permiten tener una movilización.

Philippe Perrenoud apporto competencias para enseñar, estas las formulo en forma general y dentro de ellas surgen una manera específica, algunas de ellas son:

- Organizar y dirigir situaciones de aprendizaje (dominar contenidos de la asignatura, construir estrategias didácticas)
- Dirigir el proceso de aprendizaje (actividades que os alumnos vean como retos y por ello avancen hacia alcanzar los objetivos)
- Trabajo en equipo (los docentes deben de ser un personal unido)
- Utilizar nuevas tecnologías (implementación multimedia)
- Orientar y desarrollar a las madres y padres de familia (reuniones de información, vinculo social docente-padre)

Estas resultan ser competencias que tienen como objetivo romper con moldes educativos, y por ello promueven un contexto más complejo en los que exista un vínculo entre el alumno, el docente y los padres de familia, ya que, si se analiza que teniendo esta unión es tener una evolución en la educación, puesto a que el alumno en su vida diaria comparte con ambos. Todas las actividades que en estas competencias surgen tienen una conexión desde cuidar el físico del alumno, hasta

obtener un conocimiento cognitivo por parte de él, por ello es importante como docente saber implementar y conocer a que se refiere cada competencia ya que al momento de empezar a ejercer en un aula se tiene una gran responsabilidad en los alumnos porque nosotros somos quienes orientaran sus conocimientos y estos resultaran satisfactorios o no en un futuro.